

世界で活躍するアディダス ファミリーが全力で日本の高校生の情熱を応援！！  
**アディダス特別課外授業第二弾『all in lesson すべてをかける情熱を学べ。』**  
世界最強のダンクアーティスト アメリカプロバスケットボール界のスーパープレーヤー  
ドワイト・ハワード選手が高校に訪問

[adidas.jp/allinlesson](http://adidas.jp/allinlesson)

8/8(月)に実施した第一弾では、なでしこジャパン澤穂希選手が日本で最初の女子サッカー部を創設した高校に訪問。

第二弾では、アメリカプロバスケットボール界のスーパープレーヤー ドワイト・ハワード選手が特別講師に！！

アディダス ジャパン株式会社(本社:東京都新宿区矢来町、代表取締役:ポール・ハーディスティ)は、2011 年 3 月から展開しているグローバルブランドキャンペーン『adidas is all in すべてをかける。』のもと、今後の日本を支える次世代を盛り上げるために、日本中の高校生の情熱を応援するアディダス特別課外授業『all in lesson すべてをかける情熱を学べ。』を 8 月 8 日(月)より開始し、2011 年末まで展開していきます。『all in lesson すべてをかける情熱を学べ。』は、世界で活躍しているアディダス ファミリー(現役アスリートや指導者、アーティストなど)が、特別講師として高校に訪問し、高校生に向けて自分たちが情熱をかけたエピソードをもとに、持てる力のすべてを出し尽くして突き進む熱い情熱を持つことの大切さを伝えていきます。次世代の力を必要としている今、アディダス ファミリーの力で高校生の情熱を引き出し、日本を元気にしていきます。

第一弾は、なでしこジャパン(サッカー日本女子代表)澤穂希選手が特別講師として、1967 年に日本で最初の女子サッカー部を創設した小林聖心女子学院中学・高等学校に訪問しました。これまでのフットボール人生や、2011 FIFA 女子ワールドカップドイツ大会など、どんな状況にあっても強い気持ちでチームを牽引してきた澤選手から、高校時代や先日の 2011 FIFA 女子ワールドカップの戦いにおいて、すべてをかけたエピソードを語っていただきました。第二弾では、アメリカのプロバスケットボール界で活躍する、世界屈指のセンタープレーヤー、ドワイト・ハワード選手(Dwight Howard)が特別講師を務め、國學院大學久我山中学高等学校のバスケットボール部を訪問し、特別課外授業を実施しました。ハワード選手は、「今の僕がこうして活躍できているのも、どんな時でもバスケットに全てをかけて練習に取り組んできたから。みんなも今できることに全力を尽くして頑張る欲しい。」とコメントし、全国制覇を目指して日々の練習に取り組む高校生プレーヤーにエールを送りました。

今後も、アディダス ファミリー(現役アスリートや指導者、アーティストなど)の協力のもと、アディダス特別課外授業『all in lesson すべてをかける情熱を学べ。』を開講する予定にしております。また、本日 8 月 30 日(火)より開設したキャンペーンサイト『all in lesson すべてをかける情熱を学べ。』([adidas.jp/allinlesson](http://adidas.jp/allinlesson))にて、なでしこジャパン(サッカー日本女子代表)澤穂希選手が特別講師を務めた課外授業の様態をご覧ください。\*本日の特別課外授業の様態は後日、同サイトにて公開予定です。

**※30 日の特別課外授業の写真をご用意しております。ご入用の際は 31 日(水)午前 10 時以降に広報事務局までお問い合わせください。**

■出演者プロフィール

ドワイト・ハワード (Dwight Howard 1985 年 12 月 8 日) 身長/体重: 211cm/120kg 靴のサイズ: 18 インチ(米国サイズ)  
“スーパーマン”の愛称で呼ばれるほど、超人的な肉体を持った世界屈指のセンタープレーヤー。

参照サイト:アディダス公式サイト [adidas.jp/basketball](http://adidas.jp/basketball) / ドワイト・ハワード公式サイト <http://www.dwighthoward.com/>

一般のお客様からのお問い合わせ先

アディダスグループお客様窓口 TEL: 0120-810-654